

TOLUCA

Llama Toluca a proceso transparente en elección de autoridades auxiliares

Arrancan campañas 317 planillas

Areli Díaz

nte el inicio de las campañas para el proceso de elección de las autoridades del municipio de Toluca, el alcalde, Ricardo Moreno Bastida, así como los integrantes del Cabildo llamaron a los participantes y a la población en general al llevar un proceso pacífico, en el que prevalezca la democracia.

"Llamo a que nadie se apasione en demasía, que la pasión no llegue a la agresión física o a la agresión verbal, llamo a que todo mundo utilice la palabra con el simple propósito de convencer, solamente quien convence vence, hago este llamado a todos los que participan a que actuemos con intensidad, pero mucha inteligencia", dijo, el alcalde.

Durante la Décimo Pri-

mera Sesión Ordinaria de Cabildo, destacó que el desarrollo de las comunidades de la capital mexiquense, en sus 48 delegaciones y subdelegaciones, depende mucho del ambiente que se propicie, por lo que enfatizó en la importancia de un proceso transparente y no intervención de funcionarios públicos.

Toluca posee una enorme riqueza cultural

Ricardo Moreno destacó la importancia de preservar y difundir la cosmovisión de las civilizaciones prehispánicas, ya que, dijo, Toluca posee una enorme riqueza cultural que aún

Por lo que reiteró que él no está involucrado, y que giró un oficio para que nin-gún servidor público de la administración lo esté o de lo contrario se procederá a las sanciones correspondientes. Asimismo, recordó que, du-

no hemos aprovechado plenamente, y ahondó en que no se trata solo de recuperar usos, costumbres y tradiciones, sino de comprender la cosmogonía que dichas culturas desarrollaron y que, a pesar del tiempo, sigue vigente porque resistió a desaparecer.

rante los dos próximos fines de semana, el programa "Toluca se pone Guapa", estará suspendido.

Contienden 317 planillas

Elprimer regidor Mario Magno Díaz precisó que, como



El Cabildo de Toluca nizo un llamado para llevar un proceso pacifico y democrático

parte de la convocatoria para la elección de delegados, subdelegados y representantes de los Consejos de Participación Ciudadana (Copaci), se registraron en total 328 planillas y fueron procedentes 317, las cuales estarán participando en la elección del próximo 30 de marzo.

Precisó que para las 48 delegaciones municipales hubo 160 plantillas registradas, de lascuales fueron procedentes 156, y cuatro no cumplieron algunos requisitos de la convocatoria o con la paridad de género; para representar las 37 subdelegaciones hubo 73 planillas aspirantes, de las cuales 70 resultaron procedentes; y finalmente, para los 48 Copacis se registraron 95 planillas de las cuales contendrán 91.

Ceremonia del Fuego Nuevo en Calixtlahuaca

Ricardo Moreno también participó en la ceremonia del Fuego Nuevo como parte del equinoccio de primavera en la pirámide circular de Calixtlahuaca, donde también inauguró la exposición gráfica "Tras las huellas de nuestro pasado", del artista Andrés Vallejo.